

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji bagi Allah Tuhan semesta alam yang telah memberikan banyak nikmat kepada penulis sehingga dapat melanjutkan pendidikan kejenjang Magister (S2), dan menyelesaikan penulisan tesis sebagai tugas akhir dalam memperoleh gelar Magister (S2) Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Adapun judul tesis ini yaitu “ Pengembangan Bahan Ajar Menulis Teks Laporan Hasil Observasi Berbasis Literasi oleh Siswa Kelas X SMK Tritech Medan”. Selama penyusunan tesis ini, penulis menerima banyak bantuan dan masukan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati yang tulus, penulis mengucapkan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya, kepada:

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd selaku Rektor Universitas Negeri Medan, dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku Direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Abdurrahman Adisaputera, M.Hum selaku Ketua Program Studi dan Bapak Dr. Wisman Hadi, M.Hum selaku Sekretaris Program Studi Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Bapak Dr. Matsyuhito Solin, M.Pd selaku dosen pembimbing I dan Dr. Isda Pramuniati, M.Hum selaku dosen pembimbing II yang telah banyak membantu dan memberikan arahan selama proses penyelesaian tesis ini. Bapak Prof. Amrin Saragih, M.A., Ph.D dan Dr. Surya M Hutagalung, M.Pd selaku validator ahli materi serta Bapak Prof. Dr. Efendi Napitupulu, M.Pd dan Dr. Wahyu Tri Atmojo, M.Pd selaku validator ahli yang telah banyak membantu dan memberikan arahan selama proses pengembangan produk tesis ini. Para dosen

pengajar dan teman-teman mahasiswa Pascasarjana angkatan 2015 dan Staf/pegawai Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan kesempatan dan fasilitas belajar selama penulis mengikuti pendidikan pada Program Pascasarjana Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Universitas Negeri Medan.

Ibu Ernatati, S.Pd selaku Kepala Sekolah SMK Trittech Medan dan Ibu Nurmala Sari Dewi, S.Pd selaku Guru Bahasa Indonesia kelas X SMK Trittech Medan atas kesediaannya memberikan informasi dan data yang dibutuhkan penulis dalam penyelesaian tesis ini.

Selanjutnya pada kesempatan ini penulis juga mengucapkan terima kasih yang tak terhingga kepada Ayahanda Almarhum H. Wan Nori Paramore Baros dan Ibunda tercinta Hj. Nelia Hastuti, S.Pd atas Do'a yang begitu tulus dan bantuan baik moril maupun materil.

Ungkapan terima kasih juga kepada adik tersayang Wan Alamsyah Fahrozi Baros, SE dan Rizki Yaumil Fitri, S.Pd dan seluruh saudara penulis serta kawan seperjuangan Tri Andini Ayuningtyas, S.Pd, Ardina, S.Pd, Esra Prangin-angin, S.Pd yang selalu memberi dukungan.

Penulis tidak dapat membalas atas semua yang telah diberikan, Semoga kiranya Rahmat Allah S.W.T yang akan selalu bersama kita serta memberikan kebahagiaan yang besar bagi kita semua. Akhir kata penulis berharap semoga tesis ini dapat berguna bagi kita semua.

Medan, Januari 2019

Wan Anisa Maulidya Baros